

Imprudencia provocó incendio forestal en Los Laureles

LIMACHE.- Una nueva acción imprudente, que terminó con un incendio forestal, quedó al descubierto la tarde del viernes 20 de diciembre, dejando un detenido y 0,31 hectáreas quemadas en el sector de Los Laureles.

Cuatro máquinas de Bomberos llegaron hasta el Poste 106, Parcela 13, para sofocar las llamas, siendo también requerida la presencia de Conaf y brigadas de helicópteros.

Mientras tanto, Carabineros detuvo a un sujeto por el uso de una herramienta de corte eléctrica (galletero) sin las medidas de seguridad necesarias, provocando así la emergencia.

Ya menos de una semana, durante una fiscalización en el Barrio Industrial de Limache, la Patrulla Forestal de Marga Marga cursó infracciones por la quema ilegal de desechos de construcción.

Cabe recalcar que este tipo de acción se encuentra prohibida y reviste un delito que afecta al medio ambiente, la calidad del aire y la salud de las personas.

El llamado a la comunidad es a no utilizar artefactos que generen calor o chispas en lugares de riesgo, así como respetar la prohibición de realizar quemas de cualquier tipo de desechos.

Finalmente, quienes presenciaren cualquiera de las acciones antes descritas, deben reportar el riesgo y la presencia de fuego al 132 de Bomberos, 133 Carabineros o 130 de CONAF.